



## DUNIÈRES

### Cyril Marcon complète son activité de bar avec celle de marchand de vins

Comme beaucoup, depuis plus de 18 mois, Cyril Marcon a été confronté à la pandémie de Covid et ce ne sont pas les fringales ouvertures qui ont permis de sauver son chiffre d'affaires, même si les aides de l'Etat sont venues à l'Univerr' Café. Aussi, dès les premières semaines, et pour ne pas subir la crise, il s'est lancé dans l'évolution de son estaminet. Il propose du vin d'Ardèche en blanc, rosé ou rouge, décliné en vin de table vendu le plus souvent en big-bag de 3 ou 5 litres mais aussi en bouteille. On trouve des vins de bonne renommée dans les côtes-du-rhône. Pour un coup d'essai, ce fut un coup de maître puisque de nombreux Duniérois et habitants des communes voisines sont venus acheter leur vin. De ce fait, Cyril Marcon devrait poursuivre ces deux activités.



**Cyril Marcon propose, en plus de son café, des vins d'Ardèche ou des côtes-du-rhône en big-bag ou en bouteilles.**

Photo Progrès/Jean-Pierre SAMUEL

**Jean-Pierre SAMUEL**